

Martin Gujan

[News](#) > 4. Rang in Beromünster

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)

[Abonnieren](#)

[Versionieren](#)

Am Silvesternachmittag stand ich das letzte Mal für das Jahr 2008 am Start eines Querrennens. Mit dem 4. Rang ist mir ein guter Abschluss gelungen.

Auf der gefrorenen schnellen Strecke von Beromünster gelang mir ein guter Start. In der grösseren Spitzengruppe überlebte ich ein paar Runden, ehe ich sie ziehen lassen musste. Ich versuchte mich zu fangen und möglichst wenig Fehler auf den rutschigen Abschnitten zu machen. Als ich mich erholt hatte, konnte ich nochmals etwas aufdrehen bis ich schlussendlich um den 4. Platz fahren konnte. Gewonnen hat das Rennen Vogel vor Flückiger und Zahner.

Am 2. Januar geht es bereits mit dem "Heimrennen" in Bussnang weiter.

Ich wünsche allen ein schönes neues Jahr.

Veröffentlicht am:

11:36:32 01.01.2009 von Martin Gujan

<http://www.martingujan.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=71&printview=1&pdfview=1>

[Powered by](#)

[Contrex WCMS](#)